

Eugène VAUCHEY

Au moment de mettre sous presse, nous apprenons le décès survenu subitement de notre collègue Eugène Vauchey, à l'âge de 75 ans.

C'était le dernier survivant de ceux qui, en 1883, fondèrent notre Association.

Il avait été longtemps Président du Syndicat des Liseurs et Juge au Tribunal de Commerce.

Les funérailles ont eu lieu le 3 décembre, au milieu d'une nombreuse affluence. Notre Président, M. Lapierre, a prononcé l'éloge funèbre de notre vénéré doyen.

Nous présentons à sa mère, à sa sœur et à sa famille nos bien sincères condoléances et l'expression de notre vive sympathie.

M. RESSICAUD

Chevalier de la Légion d'Honneur

C'est avec un vif plaisir que nous avons appris la nomination de notre Collègue Ressicaud au grade de Chevalier de la Légion d'Honneur.

Président de la Fédération Nationale des Artisans du Textile, Vice-Président de la Chambre des Métiers, Président du Syndicat des Tisseurs du Rhône, Président de la Caisse de prévoyance artisanale, membre du Conseil National Economique, tels sont les principaux titres et les absorbantes activités de cet infatigable animateur.

Ses mérites reçurent l'hommage de ses nombreux amis au cours d'un vin d'honneur qui lui fut offert le 21 octobre dernier dans le grand Hall de notre Ecole.

M. Lamour, Directeur, et M. Lapierre, Président de l'Association des Anciens Elèves, faisaient les honneurs de la Maison. M. Levieux, président de la Confédération Nationale de l'Artisanat, remit au nouveau Légionnaire les insignes de son grade, et de nombreux orateurs apportèrent à M. Ressicaud les félicitations des organisations qu'ils représentaient, notamment : MM. Grivet, président de l'Union départementale des Syndicats d'artisans ; Dallaud, vice-président de la C.N.A. ; Bouvier, Vice-Président de l'Union Générale de la Mutualité, représentant M. André, Président, empêché ; M. Mouchnino, Inspecteur départemental du Travail ; Brault, Directeur régional de la Sécurité Sociale ; Lamour, Directeur de l'Ecole de Tissage ; Circaud, Président de la Chambre des métiers du Rhône.

M. Ressicaud remercia avec émotion ses nombreux amis et reporta sur eux le mérite de la distinction qu'il venait de recevoir.

Ajoutons que le nouveau Légionnaire reçut un magnifique souvenir et M^{me} Ressicaud une belle gerbe de fleurs.

Notre Association est heureuse de s'associer à cette manifestation de sympathie. Elle exprime de nouveau à son éminent Sociétaire ses bien sincères félicitations et sa fierté de le compter parmi ses fidèles adhérents.